

# *Colombie : demande d'enquête sur le Président de la Colombie pour pratiques inappropriées*

---



Bogotá, 9 août (RHC) La Coalition pour l'espoir, qui se rattache à diverses tendances politiques colombiennes, demandera d'enquêter sur le Président Iván Duque pour de présumées pratiques inappropriées en matière de politique, souligne un communiqué.

Selon le texte, ce groupe désapprouve le fait que le président soutient ouvertement les propositions politiques de candidats potentiels aux élections générales de 2022, au cours desquelles les Colombiens éliront en mars prochain les membres du Congrès de la République, et en mai à un nouveau cadre.

Puisque le président Duque, non seulement promet, mais disqualifie ouvertement les candidatures, la Coalition demandera au Bureau du Procureur général de la nation de se prononcer à ce sujet et à la Commission d'accusation de la Chambre des représentants d'enquêter officiellement sur le chef d'état pour participation inappropriée à la politique.

Dans le document, les signataires ont rappelé que, conformément aux lois nationales, aucun fonctionnaire de l'État ou particulier exerçant des fonctions publiques ne peut favoriser ou soutenir des causes politiques de candidats à des postes électifs.

Duque a qualifié de motivantes les candidatures d'hommes politiques et de pré candidats présidentiels dans des déclarations au quotidien local El Tiempo, fait qui, pour la Coalition, n'a pas de précédent dans l'histoire contemporaine de la Colombie.

Ce groupe politique avait auparavant vivement critiqué la gestion du président à l'occasion de ses trois années de mandat, estimant que ses politiques avaient aggravé la situation du pays.

Duque a l'un des niveaux de désapprobation les plus élevés dans l'histoire de la Colombie, et selon cette alliance ses stratégies ont entraîné l'augmentation de la pauvreté, du chômage et de la violence.

Cependant, Iván Duque et les membres de son cabinet ont omis d'aborder ces questions en profondeur dans les bilans de gestion.

En trois ans de présidence d'Ivan Duque, la Colombie a connu la plus grave crise sociale, économique et institutionnelle de son histoire récente. Au cours de ce mandat, les Colombiens ont vu un gouvernement sans cap, sans Nord clair et sans connaissance ni expérience', a insisté la Coalition dans un communiqué précédent.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/266511-colombie-demande-denquete-sur-le-president-de-la-colombie-pour-pratiques-inappropriees>



**Radio Habana Cuba**